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滝川ロータリークラブ 

会長　　山口　清悦

■ 例会日：毎週木曜 PM12:30より 
■ 例会条：ホテル スエヒロ 
■ 住　所：滝川市明神町2-2-16 
■ 電　話：(0125)-22-3344 
■ ＦＡＸ：(0125)-24-2755 
■ メール：info@rotary.gr.jp 
■ WebSite：www.rotary.gr.jp

幹事報告
①赤平RC、羽幌RCより１１月の例会プロ

グラムが届いております。②滝川市歳末

助け合い赤い羽根歌謡大会の入場券購入

のご協力をお願いいたします。③ロータ

リーレートが今月より１ドル＝１１４円となっております。④本

日午後６時３０分より第１０回の定例理事会を」開催致します。

⑤来週の１１月９日の３０５６回例会につきまして会場が2階丹

頂の間に変更になっております。内容につきましてはバーブラジ

ルの佐藤綾子さんに卓話をいただく予定です。

委員会報告・会員情報
【親睦活動委員会】１１月１６日１８時よりマリアージュインベ

ルコにて木曜フォーラムを開催いたします。 

【米山記念奨学会委員会】７月から１０月までの寄付額が

593,000円となりました。 

【麻雀同好会】１１月３０日午後６時よりホテルスエヒロにて麻

雀大会を開催いたします。お酒も出ますのでご配慮ください。た

くさんのご参加お待ちしております

次週のプログラム
１１月９日　：クラブ管理運営委員会担当　講師佐藤綾子様　 

「チーズを楽しもう」 

１１月１６日：青少年奉仕委員会担当　講師林敬雅様　 

「伝統をつなぐ」 

　同　　日　：木曜フォーラム(１８時マリアージュインベルコ) 

１１月２３日：休会 

１１月３０日：ニコニコBOX委員会担当　講師　鯰江隆文様　 

「事業継承について」

前回のプログラム [ ゲスト卓話 ]

－ ロータリー財団について －
【ロータリー財団委員会担当例会】

ロータリー財団地域コー

ディネーター補佐

羽部大仁パストガバナー

(札幌幌南RC)

ロータリー財団の使命はロ

ータリー会員が健康状態を

改善し、教育への支援を高

め、貧困を救済することを通じて世界理解、親善、平和を達成で

きるようにすることです。より良い世界を築こうとする財団支援

者の方々からの自発的な寄付のみによって支えられております。

ご寄付の活用先を寄付分類と呼びますが、年次基金、ポリオプラ

ス、恒久基金の３種あります。年次基金は３年間の投資後財団プ

ログラムに活用されます。ポリオプラスはポリオ撲滅活動に活用

され、恒久基金は投資によって収益を活用しています。 

また財団の収支についてもご説明いたします。2014-15年の財団

寄付は年次基金に1億2300万ドル、ポリオプラスに9800万ドル恒

久基金に200万ドル、その他の資金に2800万ドルで計2億6900万ド

ルに達しました。支出はプログラム補助金に2億2432万ドル、プ

ログラム運営費に2088万ドル、寄付推進費に1580万ドル、一般管

理費に485万ドルで総額2億6585万ドルとなり残りの315万ドルが

調整費となりました。これはwww.rotary.orgでご覧いただけま

す。最後に日本の2017-18年度の寄付目標について説明いたしま

す。年次基金に一人当たり150ドル、PHS(ポールハリスソサエテ

ィ)の推進。ポリオプラスに1人当たり30ドル、大口寄付をゾーン

で30件以上等々です。お終りに「慈悲」と「喜捨」というお釈迦

様の「四無量心」の教えの通り相手を思いやり、握りしめないで

分かちあうことが大切なのです。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

羽部大仁パストガバナー：財団月間が始まります 

柳清二：2度目の北海道社会貢献賞を受賞して 

渡邉恭久：羽部パストガバナーをお迎えして 

渡辺浩司、藤井照也：誕生祝をいただいて 

菅原章二、小山進、山岸穣、細田光人、星野秀人、水原勝之 

結婚祝いをいただいて 

奥山かおる：担当例会を終えて

編集／クラブ会報委員会　　発行日：平成29年11月07日

出席報告　　　11月2日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

94名 1名 12名 61名 24名 72%

■メイク

アップ：

ありません

■ゲス

ト：

羽部大仁パストガバナーロータリ財団地域コー

ディネーター補佐(札幌幌南RC)

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆米山： 戎谷郁男・山岸穣・村田雅彦

◆財団： 佐藤佳朗・山岸穣・坂田英昭

第3055回　例会報告　平成29年11月2日（木）

会長挨拶
我々滝川クラブも寄付をしました滝川西高校硬式野球部甲子園出場協賛会の決算総会が行われ、出席してまいり 

ました。決算につきましてはこの後回覧に入れておきましたので、例会中にご一読ください。


